

Rememorarán hoy en Baracoa desembarco por playa Duaba



Foto: Periódico Adelante

La Habana, 1 abr (RHC) El aniversario 129 del desembarco de los Mayores Generales del Ejército Libertador Antonio Maceo y su hermano José y Flor Crombet, por playa Duaba, en Baracoa, se conmemorará hoy con la reedición de aquel histórico hecho.

Después de siete días de azarosa navegación en la goleta Honor, el primero de abril de 1895 llegaron al país 23 expedicionarios encabezados por Maceo, cuyo arribo fue el detonante esperado por los cubanos para intensificar la recién comenzada Guerra Necesaria por la independencia del colonialismo español.

La reedición del desembarco será antecedida por los toques de la diana mambisa, con la cual se iniciará la concentración del pueblo ante el busto erigido al Coronel Félix Ruenes, quien anunció la llegada del Titán de Bronce a las costas de Baracoa con el grito “ha llegado el General Antonio” y posteriormente se incorporó a su heroica tropa.

Desde el lugar de la concentración, en la calle Primero de Abril, partirá la tradicional y popular peregrinación patriótica, la más antigua de Cuba —que ya cumple 121 años—, hasta el Obelisco de Duaba, Monumento Nacional, distante unos cinco kilómetros.

Jóvenes destacados del municipio reeditarán el desembarco en esa playa, así como el combate de Alto del Pino, primero librado por las huestes mambisas, contra una patrulla española que los perseguía y a la cual derrotaron.

El desembarco de los hermanos Maceo y Flor Crombet antecedió 10 días al arribo de José Martí y Máximo Gómez, el 11 de abril de 1895, por Playita de Cajobabo, entonces jurisdicción de Baracoa, para continuar la Guerra Necesaria con la presencia de los tres máximos jefes de la Revolución. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351050-rememorarán-hoy-en-baracoa-desembarco-por-playa-duaba>



Radio Habana Cuba